

学年だより



スマイル

高松市立鶴尾小学校
2年団 5月号
2023年5月8日

さわやかな季節となりました！

新緑の季節となりました。2年生になって1か月。子どもたちは、五月晴れの空を泳ぐ「こいのぼり」のように勉強や運動に、元気で、力一杯がんばっています。子どもたちのがんばる気持ちをご家庭と学校が手を取り合って支えていきたいと思ひます。

さて、5月は休日が多く楽しみが続く一方、新しい環境からの疲れが出てくる頃です。体調に留意しながらがんばっていきます。

☆早めの治療をお願いします☆

5月に入ると、様々な検診があります。治療カードを配布された方は、早めに病院に行って治療をお願いします。6月には、プール開きが予定されています。

☆生活科の学習について☆

今年は、生活科で野菜を育てます。ミニトマトやピーマン、きゅうりなどの野菜を育てることで、生命のたくましさや収穫の喜びを体感できるようにしていきたいと思ひます。

いものつるさしに行きます！

5月10日(水)に上天神文化センターへ「いものつるさし」に行きます。鶴尾保育所の子どもたちと関わりながらの活動を計画しています。



4月22日ご参観ありがとうございました。表とグラフに整理することで、数の多い少ないや数値の違いを分かりやすくまとめられることができるということを学習することができました。

また、算数の学習が実生活の中で生かせることを実感するために子どもたちの好きな色・形を調べてみました。今後も実生活と学習をつないだ学習を取り入れていけたらと思ひます。



遠足に行きました！

4月28日(金)にマルナカ栗林南店・栗林公園に行きました。マルナカでは、お店の様子を見学したり、買い物体験をしたりしました。200円で楽しく買い物をしたり、おいしいお弁当をみんなで食べたり楽しく活動することができました。

